



# ねん こうつうあんぜんきょうしつ きん か 1・5・6年 交通安全教室 5/10 (金) 5/14 (火)

鈴鹿市役所交通防犯課、鈴鹿市交通教育指導員、鈴鹿警察署の方に来ていただき1年生と5・6年生を対象に交通安全教室を実施しました。1年生は交差点の飛び出しがとても危険であることを筒とボールを使って確かめて、体育館に作ったコースで正しい道路歩行の仕方を練習しました。5・6年生は運動場で自転車の正しいブレーキのかけ方や道路の横断等について実地訓練を行いました。

小学生で一番多い交通事故は、自転車の飛び出しだそうです。「ブレーキの握り方は指四本で」とおっしゃっていました。正しくヘルメットを着用して、安全に自転車を利用したいです。



ねんせい  
6年生の様子①



6年生の様子②



ねんせい ようす  
5年生の様子



ねんせい ようす  
1年生の様子

じてんしゃ お とうげこう みまも きょうりょく  
自転車を押しての登下校の見守りにご協力いただき、ありがとうございました。

## 第1回学校運営協議会 5/17 (金)

今年度の学校運営協議会は、公民館長：磯部さん、自治会長：山本さん・三関さん・杉山さん、主任児童民生委員：宇圓田さん・五十嵐さん、地域コーディネーター：中川さん、清和のもり代表：鎌田さん、PTA：田中さん・稲垣さんに委員を務めていただきます。第1回では、学校運営の改革方針や学校配当予算等についてご意見をいただきました。また、5年生で実施予定の地域学習について協議しました。学校・家庭・地域それぞれが教育課題に対して主体的、具体的に取り組む「協働型」コミュニティスクールを目指して、学校運営協議会と学校支援ボランティアが、学校の両輪となって子どもたちの課題や教育環境の改善を進めていく体制を推進したいと思います。

## 5年 田植え体験学習 5/8 (水)

算所の田んぼや水路を管理している算栄会の方々にご協力いただき、算所の鈴木さんの田んぼで田植えの体験学習をさせていただきました。「田植え体験を通して、農業は楽しいと感じてほしい」と、毎年実施してくださっています。田んぼの中で大切なことは、「決して尻もちをつかないこと」と教わって、みんな慎重に田んぼに入りました。でもなかなか足が抜けずにバランスをとるのが難しく、苦勞をしていました。みんな嬉しそうに体験して笑顔が絶えませんでした。



## PTA クリーンスクール SEIWA 5/18 (土)

PTA クリーンスクール SEIWA へのご参加、ありがとうございました。自宅から学校までの道のごみを子どもと保護者で拾うこの活動は地域の清掃美化活動であり、自分たちの住む地域を美しく保つていこうという子どもたちの地域貢献の心を育む素晴らしい活動だと思えます。

企画・準備をいただいた PTA 役員・委員の皆様、ありがとうございました。

クリーンスクールと並行して、PTA の OB で構成されている「清和同好会」の方々プールや側溝周辺の樹木の剪定等を行っていただきました。樹木が生い茂って危なかったところが改善され、大変助かりました。快くお力を貸していただき、ありがとうございました。